

# El Ayuntamiento aumenta en 350 las plazas para las Colonias Urbanas respecto al verano anterior

Fecha de publicación: 8/07/2016 0:00

## Descripción:

- **El Ayuntamiento de Móstoles incrementa en 350 las plazas destinadas a las Colonias Urbanas de verano, ofertando un total de 2.000. Además, hay 300 becas para las familias con menos recursos.**
- **Por primera vez se desarrollan Colonias Urbanas en el Colegio de Educación Especial Miguel de Unamuno, donde asisten 14 niños y niñas con necesidades especiales.**
- **Hay plazas disponibles para la segunda quincena del presente mes, para agosto y septiembre en las colonias urbanas que tienen lugar en 7 colegios públicos.**



El Ayuntamiento de Móstoles ha incrementado en 350 las plazas destinadas a las Colonias Urbanas de verano respecto al año anterior. En total hay 2.000 plazas, de las cuales 300 están subvencionadas al 100% para aquellas familias con menos recursos.

Las Colonias Urbanas del presente verano se desarrollan en siete colegios públicos de la localidad. Además, por primera vez en el Colegio de Educación Especial Miguel de Unamuno se celebran estas Colonias Urbanas, donde asisten 14 niños y niñas con necesidades especiales escolarizados en aulas de integración de colegios de educación infantil y primaria.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha señalado que las 300 plazas subvencionadas por servicios sociales "permiten que los niños y niñas puedan acudir a las colonias y, además, acceder al comedor escolar a lo largo de los meses estivales". Asimismo, ha recordado el firme compromiso que tiene el Consistorio "con la educación pública y de calidad, con la apertura de los centros escolares en verano y con la dotación de los medios necesarios para que los que más dificultades económicas tienen puedan ir a los comedores escolares y sentirse integrados en las actividades desarrolladas en las Colonias", ha asegurado Lucas.

Por su parte, la concejala de Educación y Juventud, Aránzazu Fernández, ha resaltado que, por primera vez, el Colegio de Educación Especial Miguel de Unamuno desarrolla colonias urbanas. "Es un triunfo para este Ayuntamiento el asegurar la inclusión de estos niños y niñas", ha señalado Fernández. Además, ha hecho un llamamiento a la ciudadanía, recordando que quedan plazas disponibles para las Colonias Urbanas en la segunda quincena de julio, en agosto y septiembre.

### **Colonias Urbanas en el Colegio de Educación Especial Miguel de Unamuno**

El alcalde Móstoles, David Lucas, la concejala de Educación y Juventud, Aránzazu Fernández, y el edil de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez, han visitado esta mañana las colonias del Colegio de Educación Especial Miguel de Unamuno, acompañados por Félix Mata y David Goya, Vicepresidentes de la Fundación AMAS. A continuación, el regidor y los concejales han acudido al colegio Alonso Cano.

En este centro se está desarrollando un programa de actividades diferente, adecuado y específico impartido por profesionales especializados, con una atención muy personalizada, que se desarrolla gracias a la colaboración entre el Ayuntamiento de Móstoles, que subvenciona el precio de las actividades, la Asociación de Madres y Padres del centro y la Fundación AMAS Social. El grupo de Ocio AMAS ya realiza en colaboración con la AMPA del centro el programa de actividades en horario extraescolar durante el curso escolar, por lo que los monitores están familiarizados con los niños y niñas del centro.

### **La conciliación gracias a las Colonias Urbanas**

El programa de Colonias Urbanas se desarrolla durante las vacaciones de verano para que las familias puedan conciliar mientras que los niños y niñas disfrutan, estimulando el uso enriquecedor y creativo del ocio y potenciando situaciones de encuentro con otros niños y niñas, en un entorno próximo a su domicilio.

Las actividades que realizan son variadas y divertidas: juegos predeportivos, juegos populares, talleres de manualidades, teatro, baile, juegos de agua; sin olvidar la inclusión del inglés en algunas actividades.

Los colegios en los que tienen lugar son: Alfonso R. Castelao; Alonso Cano; Celso E. Ferreiro; Margarita Xirgu; Príncipe de Asturias; Rafael Alberti y Beato Simón de Rojas.